



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Ábalos niega ante el Supremo el cobro de comisiones por la compra de material sanitario y echa las culpas a Koldo

El exministro de Transportes, José Luis Ábalos, ha comparecido voluntariamente este jueves ante el juez del Tribunal Supremo (TS), Leopoldo Puente, **para negar las acusaciones relacionadas con el presunto cobro de comisiones** derivadas de adjudicaciones irregulares de contratos para la compra de material sanitario durante la pandemia. Según ha informado a través de un comunicado la agencia de comunicación *Europa Press*, Ábalos ha atribuido la responsabilidad de la gestión de la búsqueda de mascarillas a su entonces asesor político, Koldo García.

Durante más de tres horas de declaración, donde el magistrado ha liderado el interrogatorio, se han incluido también preguntas del jefe de la Fiscalía Anticorrupción, Alejandro Luzón. Preguntas que Ábalos ha respondido sin miramientos, salvo al Partido Popular, a cuyos representantes ha decidido no contestar. Además, tras su salida del Supremo, el exministro ha asegurado a la prensa haber proporcionado las “aclaraciones suficientes”, comprometiéndose ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |